

課題解決に向けてともに学び磨き合う子どもの育成

☆「できる喜び・分かる楽しさ・頑張った達成感」を味わう

☆子どもたちによる自治的活動

☆楽しさと意義を実感する読書活動

活気が戻ってきました。

先日の九州を襲った豪雨により、各地で甚大な被害が出ました。被災地の一日も早い復旧・復興を願うばかりです。

さて、学校が再開してから1ヵ月半が経過しました。この間、4月からできなかった行事を組み込みながら、学校は子どもたちの 元気な声で再び活気を取り戻してきました。とはいえ、感染予防のために「三密を避ける」「手洗い・手指の消毒」「マスクの着用」 については日々子どもたちに声を掛け、意識できるよう努めています。感染対策である「学校の新しい生活様式」に従いながら、子 どもたちの学校生活をできるだけ通常に戻していきたいと思います。

点

B

避難訓練 6/17 (水)

突然、地震が発生し、二次災害と して火災が起こったという想定のも と、避難訓練を実施しました。子ど もたちは、放送をしっかり聞き先生 の指示に従い、「お・は・し・も」 を守って、とても素早く避難するこ とができました。自分の命を守る行 動が取れるように、いろいろなパタ

ーンを考えて、 今後も避難訓練 を数回行ってい くことにしてい ます。



防犯教室 6/24(水)

平成 13 年大阪教育大学附属池田小学校で発生した小 学生無差別殺傷事件をきっかけに、各校で防犯教室が行 われるようになりました。つい最近では、昨年、神奈川県 川崎市で発生したスクールバスを待っていた児童を含む 20名が通り魔に殺傷される痛ましい事件がありました。 いつどこで起こるか予測が付かない対応の難しさがあり ますが、あらゆることを想定して、子どもたちに危機回避

能力を身に付 けさせておか なければなら ないと強く思 います。





交通教室 6/26(金)

プール掃除・開始

今年も水泳の季節がやってきました。6月

10日(水)に、全学年で分担をしてプール

掃除をしました。そして、23日(火)から

水泳の学習を始めました。めあてを持ち、水

泳を楽しむとともに、命を守る能力を身につ

交通事故を防ぐために交通教室 を実施しました。当日はあいにく の雨でしたが、八女警察署と交通 安全協会の方々から、体育館で低 学年は横断歩道での歩行の仕方、 中学年は自転車の乗り方について 指導をしていただきました。





授業参観・学級懇談会 6/30(火)

お忙しい中、本年度初めての学習参観及び学級懇談会に多数参加いただきありがとうござい ました。学習参観では、どの教室でも担任の話をしっかり聞き、意欲的に学習する姿が見られ ました。1年生も最後まで一生懸命に学習することができ感心しました。他の学年は、1 つ学 年が上がった成長を感じました。

今後とも、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。















けてほしいと願っています。



見崎中学校区地域学校協働活動本部

本年度から、地域と学校が連携及び協働して、地 域全体で未来を担う子どもの成長を支え、夢に向か って生き抜く力を育むとともに、地域の課題解決や 活性化を図ることを目的に、「見崎中学校区地域学校 協働活動本部」が設置されました。この本部長に長 さん、川崎小学校と地域を結ぶコーディ ネーター役として柳島の さんが教育委員会 から委嘱されました。早速、習字や家庭科の学習支 援者、玄関の生け花をしていただく方等を地域から 探していただきました。地域の皆さん、今後とも学 校の教育活動にご協力をお願いいたします。学校か らも校外学習に行ったり地域の行事等に積極的に関 わらせたりしながら、地域のよさを知り地域を愛す る子どもを育てていきたいと考えています。





3年習字の支援

5年家庭科の支援

<7月後半の主な行事予定>

14日(火)移動図書館

17日(金)なかよし班読み聞かせ

21日(火)なかよし班掃除

23日(木)海の日(祝日)

24日(金)スポーツの日(祝日)

28日(火)算数オリンピック

29日(水) 漢字オリンピック

<8月の主な行事予定>

4日(火)なかよし班掃除

6日(木) 平和学習

8日(土)~19日(水)夏休み

※ 本年度は新型コロナウイルス感染拡大防 止による臨時休業が続き、授業時数を確保 するための措置として、夏休みが短縮され

ています。

20日(木)授業再開

21日(金)委員会活動

26日(水)眼科検診